

Las mujeres en la UPM, más visibles y presentes

VÍDEO: Con motivo del 8M, hablamos con las responsables de igualdad de nuestra universidad para conocer cómo ha evolucionado el papel de la mujer en la UPM.

Fuente: Web UPM 7.03.25

En los últimos quince años el rol de las mujeres en la Universidad Politécnica de Madrid ha evolucionado muy positivamente. No solo hay más presencia femenina en todos los segmentos (PDI, PTGAS y estudiantado), sino que también son más visibles y participativas.

En su firme compromiso con la igualdad, la Universidad Politécnica de Madrid cuenta desde 2009 con una Unidad de Igualdad encargada de poner en marcha las políticas de género en la universidad y, desde enero de 2025, se ha creado un Vicerrectorado de Igualdad, Diversidad y Compromiso Social que pone en valor las acciones de igualdad en la universidad.

Hablamos con Mercedes González Redondo, delegada del rector para Igualdad, Diversidad y Compromiso Social; y con Paloma García-Maroto, directora de la Unidad de Igualdad de la UPM, sobre la presencia de las mujeres en nuestra universidad, las acciones que se realizan en favor de una igualdad efectiva y qué significa el 8M. Las dos responsables coinciden en la significativa evolución que ha experimentado el rol de las mujeres en la UPM, cada vez más presentes en todos los ámbitos de la universidad.

<https://youtu.be/FZvnPV6BMSM>